

なかもずグリーンクラブ便り

なかもずグリーンクラブ団長 岡田 晋亮(昭和39年卒)

なかもずグリーンクラブは昨年三月結成二十周年を記念して、東りいた

みホールにて第七回演奏会を開催いたしました。折しも新型コロナウイルスが本中で発生し始め、全国の学校閉鎖が実施される前日の事でありました。一時は開催が危ぶまれましたが、

感染予防を徹底し、観客も全員マスク姿の中、一人の感染者もなく無事に終わりました。その後全国各地で感染者が多発し、緊急事態宣言、三密防止、外出自粛など日常生活にも支障を来す状況となりました。

なかもずグリーンも例外ではなく特に合唱は飛沫が飛びやすく、マスクをつけソーシャルディスタンスでも危険

な集団とされ実質休部せざるを得なくなりました。

再開出来たのは昨年6月からで、感染者の動向を見極め乍ら飛び飛びの練習となっておりませう。

なかもずトピックス

一、合宿練習

毎年有志が集まって合宿練習をしています。

「伊藤整」の「吹雪の街を」を歌った時は北海道小樽へ、前回の演奏会「草野新平」の「富士山」を歌った時は山中湖へ。雰囲気を感じて中湖に現地へ歌います。昨年はコロナで中止も考えましたが、ゴーツーキャンペーンを利用して松葉ガニの解禁を

待つて城崎温泉へ行ってきました。

二、第九のリモート演奏

年末には全国各地でベートーベン第九が演奏されます。昨年は会場での演奏が中止になりましたが、出演者それぞれが練習場で録画した演奏を機械的に編集され、二月二〇日堺市立西文化会館に於いて大スクリーンで上映されました。この様子はなかもずグリーのホームページ

「nakanozuggle.com」に(い)覧いただけます。

三、慰問演奏

泉佐野市にある障害者支援施設「光園」様よりお声がけがあり、六年ほど前から毎年慰問演奏にお伺いしています。流行歌、小学唱歌等、皆さんと一緒に歌ったり、話したり楽しい時間を過ごします。この施設の理事長さんが府大工学部ご出身とのこと

で不思議なご縁を感じております。なかもずグリーンも来年には私も含め部員の半数以上が八〇歳を迎えます。まだまだ元気に次の演奏会に向けて頑張りますのでご支援の程よろしくお願い申し上げます。



我々の活動が大阪府立大学経済学部同窓誌「陵友会報」に掲載されました。寄稿者は同大学経済学部卒の岡田団長です。なかもずグリーンクラブには同大学卒業者が10名以上在籍しています。